

SAINT-GORGON-MAIN Prévention routière

La gendarmerie nationale sensibilise les motards



La gendarmerie nationale sensibilise les motards Photo ER

Ce dimanche après-midi, le chef Jean-Michel Guyot, accompagné de trois motards de la brigade motocycliste de Pontarlier, deux du peloton motocycliste d' Ecole Valentin de Besançon et des gendarmes de la brigade de Pontarlier ont organisé une action de sécurité routière auprès des motocyclistes de passage sur la route de Saint-Gorgon-Main à Ornans.

Cette route a toujours été un terrain de prédilection pour la pratique d'une escapade à motos. De très beaux paysages, une route sinueuse pour se faire plaisir. Mais peu de motards ont conscience que le risque d'accident mortel est de 30 fois supérieur à celui des automobilistes. En 2018, le bilan est de 12 personnes décédées et près de 40 blessés hospitalisés.

• Casque et gants obligatoires

Un stand de la sécurité routière était présent avec du matériel divers (casques, gilets, gants, pantalons spéciaux, gilets airbags). Il faut savoir qu'un casque pèse environ 2 kg et qu'il est obligatoire ainsi que les gants. On voit encore trop de motocyclistes en short et tee-shirts. Le risque est souvent sous-évalué.

Le chef Guyot avec ses collègues ont mis l'accent sur les trajectoires à prendre dans les différents virages, adapter sa vitesse à des instants « T ».

Ceux qui le voulaient, pouvaient soit suivre un motard de la gendarmerie sur quelques kilomètres, soit prendre place sur leur propre moto avec un motard de la gendarmerie. Tous les motards étaient invités à s'arrêter pour prendre des informations ou seulement prendre des conseils verbaux.

Plus de photos sur www.estrepublicain.fr

La gendarmerie nationale sensibilise les motards